



LUCCIANA

IN MEDIA RES

EDITO CES GRUES QUI "ÉLÈVENT" LUCCIANA

Du passé immédiat au futur proche P. 2-3

- Carnaval à l'école
- Les collégiens au Forum des métiers
- La mission locale a aidé les jeunes
- Mariana : les architectes vont plancher...
- Visites guidées : nouvelle formule
- Les petits de plus en plus choyés

Dossier P. 4-5

- Ces grues grâce auxquelles Lucciana prend de la hauteur
- Les riverains de Figarella entendus

Zoom - Information P. 6-7

- Escalé du patron d'EDF Henri Proglio à la centrale thermique
- La foire de la Canonica ouvre ses frontières

Tribune de l'opposition P. 7

Coup de projecteur P. 8

- Nos jeunes sportifs prennent du galon



Le printemps serait propice à évoquer les grues cendrées, ces magnifiques oiseaux migrateurs qui embellissent notre horizon.

Mais l'envol démographique de Lucciana incite plutôt à parler des grues de chantier qui déploient un peu partout leur longue flèche de fer. Elles sont certes moins élégantes à regarder, mais tiennent lieu d'emblème du développement urbain. Si les projets

immobiliers fleurissent sur notre territoire, qu'ils soient individuels ou collectifs, c'est parce que notre commune a su se doter d'un PLU neuf, un plan local d'urbanisme qui suscite une crédibilité totale auprès des investisseurs, promoteurs et particuliers, permet de cultiver des échanges clairs et apaisés avec les services de l'État, de concevoir une urbanisation équilibrée, intégrée au patrimoine et à l'environnement, en un mot, de concilier les exigences d'aménagement avec le respect de l'héritage.

La perspective de la voie express qui va déboucher nos artères, de la réalisation du centre-ville comme futur noyau de la croissance, la qualité de vie et des services résolument tournés vers les familles, particulièrement les enfants, expliquent l'existence de ce ballet rotatif des grues de chantier.

Mais la vision que nous défendons de la politique de la ville, c'est en même temps se montrer attentifs à la mixité sociale dans les quartiers d'habitat. Liée à nos valeurs républicaines fondamentales, la mixité favorise l'intégration citoyenne, tient à distance les tentations communautaristes, et contribue au dynamisme économique et culturel de la cité. Promouvoir le lien social, c'est aussi promouvoir la solidarité dont la société insulaire a tant besoin.

José Galletti
Maire de Lucciana

ÉLECTIONS. - Georges Marsan, le maire de Monaco, qui a porté sur les fonts baptismaux le jumelage avec Lucciana, vient d'être réélu par les citoyens monégasques. Une confiance qui s'est traduite dans les urnes par 80% des suffrages. Félicitations pour ce véritable plébiscite.

GAZODUC. - Le projet Cyrénée sur lequel s'adosse le Galsi a fait l'objet d'un échange franc, parfois vif, à l'hôtel de la Madrague. Lucciana est évidemment intéressée au premier chef par une réalisation réclamée depuis de nombreuses années comme l'alternative au fuel lourd. Le grand débat de concertation publique organisé par GRT gaz filiale d'EDF-GDF est désormais terminé.

La deuxième phase commence et verra le dépôt du dossier administratif en 2012. A quand l'annonce et la signature du GALSJ entre l'Italie et l'Algérie?

SAINTE-DEVOTE. - La patronne de Lucciana a été dignement célébrée en la cathédrale de Mariana par le Père Jean-Marie Prescelti, en présence de M. Henri Doria, premier adjoint au maire de Monaco. Une cérémonie rendue, cette année, plus belle encore par la prestation vocale de la chorale « Canonica » dirigée par Ange-Mathieu Franceschi.

ARTIMOBILE AU COLLEGE. - La Chambre de Métiers et de l'Artisanat de la Haute-Corse a organisé récemment l'opération "Les Artimobiles", en partenariat avec l'Education Nationale. Ainsi les élèves de 4^{ème} et 3^{ème} de Lucciana se sont familiarisés avec l'univers de l'Artisanat à travers le concept interactif des véhicules équipés de logiciels spécifiques.

PELOUSE SYNTHETIQUE. - Une délibération récente relative à une demande de financement pour la mise en place d'une pelouse synthétique sur l'actuel stade d'entraînement en tuf au complexe sportif, a été adoptée. La demande de subvention va être adressée aux services de la CTC. La consultation des entreprises va être lancée le plus rapidement possible. Cette pelouse pourrait être réalisée pour la prochaine saison.

CIVISME. - Le cheminement piétonnier récemment aménagé à l'école de Crocetta pour faciliter l'accès des enfants et de leurs parents est régulièrement obstrué par des voitures. Dans ce lieu plus encore que partout ailleurs, un minimum de bonne éducation s'impose.



DU PASSE IMMÉDIAT . . .

CARNAVAL A L'ÉCOLE



Des cris, des couleurs, des déguisements. Les enfants des écoles de la commune ont eu droit à leur carnaval pour marquer la venue du printemps et la promesse des vacances scolaires. Enseignants et parents ont mis la main à la pâte pour que l'ambiance festive soit au rendez-

vous... et faire le plein de photos souvenirs. Un seul mot d'ordre pour cette journée pas comme les autres: haut les masques !



LES COLLÉGIENS AU FORUM DES MÉTIERS

Le Forum des Métiers du collège de Lucciana a réuni une soixantaine de professionnels représentant au total une vingtaine de corps de métiers. L'artiste Dédé Sekli, Vincent Tabarani, une des plus grandes toques de la gastronomie corse, mais aussi des militaires de carrière, des personnels de l'aviation civile, des entrepreneurs du BTP, des agents de voyages, etc. ont parfaitement joué le jeu des échanges avec les classes de troisième (150 élèves au total) souvent en quête de stages en entreprises. Une grande satisfaction pour l'enseignant Vincent Andreuzzi, organisateur de la journée, qui se réjouit de ce lien simple et durable qui s'établit entre les ados et le monde du travail. D'ailleurs, la manifestation a reçu cette année la visite de Michel Barrat, le recteur de l'Académie de la Corse.

LA MISSION LOCALE A AIDÉ LES JEUNES

Depuis quelques semaines, les Missions locales de Corse, pivot de l'accompagnement des jeunes de 16-25 ans vers l'emploi durable et l'autonomie sociale, ont un nouveau site internet (www.missions-locales-corse.org) plus fonctionnel, plus lisible et plus dynamique. L'année dernière, le réseau a accueilli 5 000 jeunes dont plus de la moitié a bénéficié d'un accès à l'emploi ou à une formation.

L'antenne de Lucciana, qui rayonne sur tout le sud de l'arrondissement de Bastia, a accueilli 76 jeunes, 39 femmes et 37 hommes, dont la moitié située dans la tranche d'âge 18-21 ans. Au terme de l'année écoulée, 41 jeunes ont connu une période d'emploi dont 5 en CDI et 16 en CDD de plus de six mois; 3 ont trouvé un contrat d'apprentissage et 13 sont entrés en formation. La mission locale peut aussi aider matériellement les jeunes par le biais d'un fonds qu'elle gère pour le compte du conseil général de la Haute-Corse. En 2010, 22 aides financières à la subsistance, 10 aides à la mobilité et 2 aides au permis de conduire ont été accordées à des jeunes de Lucciana.

- - - AU FUTUR PROCHE

MARIANA : LES ARCHITECTES VONT PLANCHER...

Le projet du complexe muséographique de Mariana va franchir une nouvelle étape décisive. L'appel d'offres européen pour le concours à Maîtrise d'œuvre a été lancé. Plusieurs cabinets d'architectures spécialisés dans ce type de réalisation qui impose un cahier des charges très particulier ont fait acte de candidature. Avant la fin du printemps, le jury du concours sélectionnera les quatre meilleurs candidats auxquels seront remis le dossier de consultation des concepteurs (DCC).

Avant la fin de l'année, le lauréat du concours sera désigné et il ne restera plus qu'à élaborer le dossier de consultation des entreprises (DCE) pour enfin donner un ordre de service en février 2013.

Rappelons que les services de la Direction des Musées de France travaillent étroitement avec ceux de la Commune pour élaborer le projet de label Musée de France, condition pour obtenir la participation du Ministère de la Culture.

Enfin, le Conseil scientifique en charge du Projet Scientifique et Culturel s'est réuni le 8 avril pour finaliser ce projet.

VISITES GUIDÉES NOUVELLE FORMULE

On a en mémoire le succès populaire remporté l'été dernier par la découverte de « Lucciana baroque » auprès des visiteurs. Une opération qui a pour objectif de mettre en valeur un patrimoine culturel singulier à l'attention des gens de passage mais aussi des Insulaires auxquels il n'est pas inutile de rappeler des richesses insoupçonnées de leur région. Encouragé par cette réussite, l'Office du tourisme a décidé d'étoffer l'opération en créant un circuit sur une journée entière avec le concours de l'organisme spécialisé Bianconi-Scuberta. Il s'agira, une fois par semaine tout au long de la saison estivale, d'effectuer la visite guidée des différents sites mais aussi d'aller à la rencontre des artisans et des producteurs pour échanger avec eux et déguster leurs produits. Une initiative qui mérite de faire école dans d'autres microrégions de l'île.

LES PETITS DE PLUS EN PLUS CHOYÉS

L'environnement de la halte-garderie de Lucciana continue de s'améliorer. Les familles et les personnels auront apprécié les travaux d'aménagements extérieurs qui permettent un accès piétonnier plus confortable, ne serait-ce que grâce à une meilleure récupération des eaux pluviales. La vie intérieure s'embellit également avec, pour les plus grands, l'ouverture d'un atelier de lecture animé par un agent municipal. Rappelons que la structure va connaître l'agrandissement du jardin avec une aire de jeux et verra



prochainement sa capacité d'accueil maximum portée graduellement à quarante enfants. Mais puisque notre communauté ne cesse elle-même de grandir (voir plus loin le dossier), on ne peut que souligner le projet de création d'une structure d'accueil petite enfance, porté par l'association de service à domicile en milieu rural (ADMR) dont le siège actuel se situe à l'immeuble Europa (Tel. : 04 95 36 18 47).

INSCRIPTIONS SCOLAIRES.

- dans le cadre de la préparation de la rentrée scolaire 2011-2012, le bureau des affaires scolaires de la mairie de Lucciana, situé centre Europa à Crocetta (04 95 35 02 72), enregistre les inscriptions dans les écoles maternelles de la Commune du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h, à compter du 1er février 2011.

Sont concernés les enfants nés avant le 31 décembre 2008 et domiciliés dans la commune. Toute inscription sera subordonnée à la présentation du livret de famille et de deux justificatifs de domicile (facture d'eau, d'électricité, bail de location). Une attestation d'inscription sera délivrée en mairie avec laquelle les parents devront se présenter à la direction d'école, munis du carnet de santé de l'enfant et du certificat de radiation pour les élèves venant d'une autre commune.

LANGUE. - Le collectif Parlemu corsu a organisé à la Madrague une conférence passionnante sur la langue corse, son enseignement, les moyens de la faire vivre dans l'île et ailleurs. Pasquale Moneglia, Jean-Paul Luciani, Sampiero Sanguinetti sont intervenus avant une démonstration de Chjam'è rispondi et un repas convivial agrémenté de chants.

SEMINAIRE. - Accompagner l'insertion des jeunes. Cette préoccupation était au cœur d'une rencontre corso-italienne (Toscane, Ligurie, Sardaigne) organisée Chez Walter dans le cadre du programme européen « Med More and Better Jobs » amorcé il y a trois ans. Les travaux seront publiés en juin 2012.

GUIDE. - L'édition 2011 du guide de l'Office du tourisme de Lucciana sera particulièrement étoffée au niveau des offres faites aux visiteurs. La vitrine communale est de plus en plus attrayante...

SPORT. - Le mois de juin sera prolifique en sensations sportives avec, d'une part, le Tournoi international de Rugby du RC Lucciana (les 3 et 4) et, d'autre part, le challenge Charles Galletti (le 4) organisé au boulodrome du lotissement La Maraninca par la Boule du Lido de la Marana Tél. : 04.95.36.00.02.

SÉCURITÉ. - Un moteur de 480 chevaux, un poids de 29 tonnes, un réservoir de 10 000 litres et un canon à mousse propulsant 4 500 litres par minute; ce sont les belles mensurations du véhicule dont la Chambre de commerce et d'industrie de la Haute-Corse vient de faire l'acquisition pour parer à tout incendie sur la plateforme aéroportuaire, notamment en cas d'intervention sur les gros-porteurs.

DEBROUSSAILLEMENT. - le Maire rappelle l'impérieuse nécessité de débroussailler autour des maisons. C'est la meilleure façon de se prémunir contre la propagation des flammes. La date limite des opérations de débroussaillage est le 30 juin.

LA FETE DES ENFANTS. - Elle sera organisée de nouveau cette année mais cette fois sur le site du complexe sportif Charles Galletti le 22 mai 2011 à partir de 14 h.

CES GRUES GRÂCE AUXQUELLES



Lucciana est une commune qui ne cesse de se construire, de se développer, de grandir. Il n'est pas nécessaire d'attendre les dernières statistiques démographiques pour s'en convaincre. Il suffit de jeter un regard circulaire dans tous les quartiers et faire l'inventaire des grues de chantiers annonciatrices de nouveaux logements. Par exemple, en empruntant la route qui mène à l'aéroport international de Poretta. Après une période de crise de confiance consécutive au marasme financier qui avait gangrené toute la planète, la construction a trouvé un deuxième souffle qui s'est traduit ici, entre 2008 et 2009, par une multiplication par cinq de nouveaux logements collectifs. L'année dernière, la croissance a encore été significative, de l'ordre de 30% et le mouvement

n'est pas prêt de connaître un ralentissement. A Crocetta, le futur centre administratif sera le pivot d'un pôle de vie qui s'animera dans un premier temps avec quelque deux cent cinquante logements. Cent cinquante autres logements sont en cours de réalisation à Casamozza. Et la demande de permis de construire reste très soutenue...

Si notre commune peut actuellement orchestrer un tel essor, c'est qu'elle dispose avec le PLU de l'instrument idéal qui fait en sorte de préserver une urbanisation harmonieuse, de faire du patrimoine historique, culturel et naturel une entité constitutive de l'environnement et sert de sésame à la délivrance des permis de construire, collectifs et individuels, qui feront cohabiter sans heurts les logements nouveaux avec le bâti ancien. Et ce, avec le souci permanent de la mixité sociale.

Mais ce n'est pas seulement une question de pure technique. Le potentiel est énorme parce qu'il s'adosse à un réseau de communication qui prend une ampleur inouïe: une plateforme aéroportuaire dont le trafic prend toujours plus de l'altitude, une gare ferroviaire qui fait peau neuve et relie Lucciana à Bastia vingt fois par jour, sans parler de la concrétisation en marche de la voie express qui va rendre la vie plus confortable, tout en dopant les activités économiques. Les commerces, les services, les trois groupes scolaires et le collège, les offres sportives et culturelles, la sagesse de la fiscalité communale, tout favorise un épanouissement durable de notre communauté.



380 LOGEMENTS EN TROIS ANS

L'évolution du nombre de permis de construire délivrés par la commune et la progression inhérente du nombre de logements sont significatives.

Année 2008

- Maisons individuelles: 26
- Logements collectifs: 20
- Permis d'aménager: 38 lots
- Total: 46 logements et 38 lots

Année 2009

- Maisons individuelles: 47
- Logements collectifs: 104
- Total: 151 logements

Année 2010

- Maisons individuelles: 45
- Logements collectifs: 131
- Permis d'aménager: 16 lots
- Total: 176 logements et 16 lots

LUCCIANA PREND DE LA HAUTEUR...



LES RIVERAINS DE FIGARELLA ENTENDUS...

Mais toute médaille a son revers. Une commune qui grandit peut aussi susciter épisodiquement de l'exaspération. Ce fut le cas pour les habitants de chemin de Figarella irrités par le ballet incessant des poids lourds sous leurs fenêtres. Pas moins de 250 semi-remorques passent sur cette voie qui, à l'évidence, n'est pas formatée pour recevoir un trafic aussi dense et aussi... lourd. Le phénomène, déjà contraignant en raison de la proximité de deux carrières à béton et du dépôt pétrolier, s'est encore accentué avec l'aménagement des bretelles de dégagement de la future voie express. La situation cause de sérieux désagréments aux familles qui vivent dans le lotissement au point qu'elles ont organisé un barrage routier symbolique, déposé une main levée à la brigade de gendarmerie et ouvert une pétition. Bien évidemment, le maire a été alerté. José Galletti a aussitôt réagi dans les colonnes du quotidien régional: « Notre objectif est de régulariser la plateforme et d'installer des trottoirs de manière à finaliser une traversée urbaine de ce quartier. Nous allons aussi adresser un courrier au président de l'Exécutif de Corse afin que le service des routes de la Collectivité territoriale envisage dans les meilleurs délais une insertion des poids lourds sur la RD 107 au niveau de la voie express. Il s'agit non seulement du bien-être des riverains mais aussi de sécurité ».

D'ailleurs, aussitôt, un arrêté municipal a été établi pour que, d'une part, la portion de route, de l'intersection de la RD 107 à l'échangeur de Brancale, soit classée en « agglomération », ce qui permettra automatiquement de limiter la vitesse de circulation à 50 km/h et que, d'autre part, l'accès aux poids lourds de plus de 10 tonnes soit interdit.

Autre inquiétude exprimée par des riverains de Brancale qui craignent la crue du Golo, le plus gros fleuve de Corse, la construction de leurs maisons étant antérieure au PPRI, le plan de prévention des risques d'inondations piloté et validé en 2004 par les services de l'État. Un phénomène dont les habitants du quartier ont été largement préservés par l'installation de gros canaux d'évacuation des eaux pluviales.

ESCALE DU PATRON D'EDF HENRI PROGLIO A LA CENTRALE THERMIQUE

La visite officielle d'Henri Proglia, le président-directeur général d'EDF en Corse, a pris des allures de déplacement digne d'un ministre. Il faut dire que le dossier énergétique dans l'île est particulièrement sensible, surtout depuis les déboires de l'hiver 2005. Il n'a pas fait le voyage pour rien puisqu'il a proposé une alternative au Galsi dans l'hypothèse où le projet ne verrait jamais le jour, en dépit des assurances réitérées du gouvernement.

« Le Galsi est un projet auquel nous adhérons, nous y sommes engagés, notamment dans le long travail d'analyses de ses conditions techniques de réalisation » a précisé Henri Proglia à Ajaccio. Toutefois, de lourdes incertitudes pèsent sur la construction de ce gazoduc entre l'Algérie et l'Italie via la Corse, en raison de la crise qui traverse les principaux marchés énergétiques de la planète et l'instabilité politique qui risque de perdurer en Afrique du nord. Aussi, Henri Proglia a sorti de sa manche un Plan B qui consistera à acheminer par voie maritime du GNL, le gaz naturel liquéfié, pour alimenter les futures centrales thermiques. Une alternative intéressante dans la mesure où elle éloigne de façon définitive le recours au fioul.

Moins médiatique et plus discrète aura été l'étape du patron d'EDF à la centrale thermique de Lucciana où il s'est entretenu avec les représentants du personnel, non sans avoir également quelques échanges avec le maire José Galletti.

Par ailleurs, Nathalie Kosciusko-Morizet, ministre de l'Écologie et du développement durable et Éric Besson, ministre chargé de l'Énergie, ont confirmé dans un courrier, le lancement de l'étude, déjà en cours, qui vise à l'amélioration de la performance environnementale liée aux émissions de dioxyde de soufre de la future centrale dont la construction débute dans quelques semaines. Si le niveau de rejet n'était pas équivalent à celui du fioul léger, ce dernier serait très rapidement envisagé. D'autre part, des travaux de rénovation seront entrepris sur l'oléoduc de 7,7 km qui achemine le carburant depuis le dépôt pétrolier de la Marana jusqu'à la centrale. Des défaillances ont été pointées par la Dreal, la direction régionale de l'environnement.

La commune de Lucciana, qui se positionne toujours en première ligne quand il s'agit de la sécurité de la population, suivra de très près l'évolution de tous ces dossiers.



LA FOIRE DE LA CANONICA OUVRE SES FRONTIERES



L'édition 2011 de la Foire de la Canonica va donner un nouvel élan à la manifestation grâce aux efforts conjugués du Comité d'action et de valorisation culturelle de Lucciana et de l'Office du tourisme. Elle se déroulera pour le week-end de la Pentecôte, coup d'envoi de la saison estivale, les dimanche 12 et lundi 13 juin. Comme chaque année, il y aura des démonstrations, des animations ludiques pour les jeunes et des concerts pour le grand public qui pourra cheminer sur l'itinéraire du savoir-faire d'une soixantaine d'artisans corses. De même, le site archéologique sera au cœur des festivités, mais les visiteurs bénéficieront cette fois de l'éclairage de guides

professionnels. Mais la grande innovation, ce sera l'ouverture à des artisans d'autres régions à forte identité comme la Bretagne, le Pays-Basque et la Sardaigne. Une délégation d'artisans polonais sera également invitée. Il a également été décidé d'étoffer la campagne promotionnelle grâce notamment un nouveau partenariat avec la compagnie maritime Corsica Ferries qui permettra à des visiteurs de l'Italie et de la région PACA de bénéficier d'offres préférentielles autour de la destination « foire de la Canonica ». Une affluence record est attendue.

La Tribune de l'opposition

TEXTE NON COMMUNIQUÉ

NOS JEUNES SPORTIFS PRENNENT DU GALON...

Photo : Louÿs VIGNAROLI



Lucciana a une existence sportive intense, à la fois par le large éventail de ses disciplines et la qualité de ses résultats. Trois exemples. Le Judo-club de Lucciana a suscité la grande satisfaction de la ligue régionale en organisant avec succès les championnats de Corse benjamins qui ont rassemblé 110 jeunes judokas sur les tatamis du Cosec Mathieu Nucci. Le président Dominique Zattara peut être fier de ses protégés qui ont remporté quatre titres et gravi le podium à sept reprises. Par ailleurs, la coupe de France, à Arles puis à Montélimar, constitue un beau tremplin pour le Kick-Boxing-club de Lucciana présidé par Roger Santoni. Ses jeunes boxeurs frotteront à nouveau leurs gants le 1er mai à Monaco à la faveur des championnats nationaux. Le RC Lucciana est également à l'honneur à travers un de ses jeunes piliers, Julien Plantade, qui avait enfilé les couleurs luccianaises dès l'âge de six ans pour les porter jusqu'en cadets. Il faut croire qu'il a été à très bonne école puisque ce troisième ligne (1,85 m, 94 kilos) a le talent, les capacités et la force de travail pour espérer bientôt frapper à la porte du XV de France.

Tra di noi ... Tra di noi ... Tra di noi ... Tra di noi ...

Carnet civil

Naissances

- ROSSO-SANCHEZ Baptiste né le 26 octobre 2010
- ROSSI Silia né le 13 janvier 2011
- TOMI Marcu-Maria, Paulu né le 13 janvier 2011
- EL HAOUT Wiam né le 15 janvier 2011
- GALAUD Fabio né le 16 janvier 2011
- OUVRARD Dea, Felicia, Maria, Claudine née le 20 janvier 2011
- ROMANI Bastien, René, Santu né le 26 janvier 2011
- SAMBIASI Mélodie, Louise, Rose née le 26 janvier 2011
- SANTONI Ornella, Marie-Josée, Catherine née le 6 février 2011
- CASTELLINI Maria-Stella, Felice, Sylvina née le 19 février 2011
- EL KADDOURI Sarah née le 19 février 2011
- ROGER-NICOLINI Marie née le 22 février 2011
- GUALTIERI Andria, Anghjulu, Francescu né le 3 Mars 2011
- LABORIE Lucas, Alexandre, Brianné né le 9 Mars 2011
- ADDARRAZI Dina née le 14 Mars 2011

- MARCELLI Tristan né le 21 mars 2011
- SALVATORI Cassandra, née le 24 mars 2011
- VENDASI Victoria, Ghjulia, née le 3 avril 2011

Le Maire et l'équipe municipale adressent leurs sincères félicitations aux familles.

Décès

- Madame SANTONI Marie-Pierre décédée le 29 janvier 2011
- Madame CRISTOFARI Marie-Françoise décédée le 31 janvier 2011
- Madame BATISTI Gisella décédée le 2 février 2011
- Madame EMMANUELLI Veuve MARIANI Madeleine décédée le 17 Mars 2011
- Madame TORRESE Cathy née Martini, décédée le 17 avril 2011
- Madame AMBROGGI Marie-Louise née Finidori décédée le 18 avril 2011

Le Maire et l'équipe municipale adressent leurs sincères condoléances aux familles

Lucciana - Bulletin municipal d'information
Mairie annexe - 20290 Lucciana Tél. : 04 95 30 14 30
Fax : 04 95 38 33 94 - mairie-de-lucciana@wanadoo.fr
Ouverte du Lundi au Vendredi de 8h.30/12h. et de 13h.30/17h.
Vous êtes invités à nous écrire par courrier ou par email.
Directeur de la publication : Joseph Galletti